



Programa Ecuador Quito - Cuenca Guayaquil

Precio por persona en Ocupación Doble \$2.395

Incluye

- · Traslados aeropuerto- hotel- aeropuerto en Quito y Guayaquil.
- Transporte durante todo el circuito desde Quito hasta Guayaguil
- Tours descritos en el itinerario con Guías de Turismo certificados.
- 7 Noches de Alojamiento en Quito, Riobamba, Cuenca y Guayaquil incluye desayunos.
- Ingresos: Ciudad Mitad del Mundo, Museo de sitio Intiñan, mirador del panecillo, iglesia de la Compañía de Jesús, Convento y museo de San Francisco, Basílica del voto Nacional, visita a chocolatería Ecuatoriana, ingreso parque nacional Cotopaxi, Laguna de Cuicocha, complejo Arqueológico de Ingapirca, cupulas Catedral de Cuenca, orquidiario Gualaceo, la Perla Guayaquil. (No reembolsables sino no son utilizados, por cualquier razón)
- Impuestos en hoteles y asistencia durante todo el viaje.

No Incluye

- · Gastos Personales
- Almuerzos y Cenas no indicados
- Traslados Adicionales a lo Indicado
- Asistencia Médica de Viaje





ITINERARIO DIA A DIA

11 Julio, Nuestro personal lo recibirá en el arribo internacional del aeropuerto de Quito, traslado y alojamiento. (Si su vuelo arriba antes de las 12:00 del mediodía, se hará un traslado a un centro comercial para el almuerzo y visita hasta la hora del check in).

12Julio, QUITO HISTORICO + MITAD DEL MUNDO +INTIÑAN

08:30 Salida desde su hotel para visitar el centro histórico de Quito, declarado primer patrimonio de la humanidad y considerado de los más hermosos de América. Visitaremos La Basílica del voto nacional la iglesia neogótica imponente. Miraremos Quito desde sus torres de 78 metros de alto, la Plaza de la independencia , la iglesia de la Compañía de Jesús conocida como la iglesia de oro de Quito, iglesia de San Francisco y haremos una dulce visita a una chocolatería artesanal para probar chocolate ecuatoriano, elaborado con cacao fino de aroma variedad especial y muy apreciada en el mundo. Después tomaremos ruta al noroccidente de la ciudad para visitar la Mitad del Mundo, el centro del planeta lo espera para poner un pie en cada hemisferio al mismo tiempo y en el Museo de sitio Intiñan donde viviremos la experiencia de estar en la mitad del mundo con efectos físicos y experimentos que solo se pueden realizar en este lugar. Retornaremos por la tarde a su hotel.

13 Julio, QUITO + OTAVALO + COTACACHI + LAGUNA CUICOCHA + QUITO

08:00 Salida desde su hotel, cruzando maravillosos paisajes andinos de grandes montañas y volcanes. No podemos dejar de probar biscochos y queso de hoja tradicionales en el sector de Cayambe. Nuestro destino es Otavalo, poblado indígena de artesanos con rica historia cultural y de resistencia milenaria. Visitaremos el mercado de artesanías más grande de Ecuador y uno de los más grandes de Sudamérica. Tejidos decoran el ambiente en un arcoíris en esta gran plaza y la variedad de artesanías nos despertaran interés y curiosidad. La "Plaza de Ponchos" esta toda la semana en constante comercio con el turista. Nuestra aventura continua hasta la Laguna de Cuicocha gigantesco cráter volcánico con dos islotes en el centro que nos envuelve en un paisaje que maravilla a propios y extraños. Traslado a la ciudad de Cotacachi famosa por sus artículos de cuero de la más alta calidad donde encontraremos desde objetos tan simples como un cinturón hasta bellísimas y finas chaquetas elaboradas por artesanos de la zona aquí tendremos tiempo para visitar su tiendas. Después de esta magnífica experiencia retornaremos a la ciudad Quito por la tarde.





14 Julio, QUITO+AVENIDA DE LOS VOLCANES+COTOPAXI+ROSAS+ BAÑOS DE AGUA SANTA:

08:00 Salida desde su hotel por la Panamericana hacia el sur despidiéndonos de la ciudad de Quito y viendo paisajes agrícolas en los andes. Continuamos nuestra ruta para en un día despejado observar imponentes montañas y volcanes y visitar el Parque Nacional Cotopaxi, y realizar una caminata por las faldas del volcán en la laguna de Limpiopungo observando la vegetación propia de los andes sobre los 3900 metros de altura. Retomamos la vía panamericana para visitar una finca productora de rosas, producto de exportación muy valorada a nivel mundial y conocer de cerca todo su proceso. En ruta tendremos tiempo para el almuerzo para posteriormente llegar a la ciudad de Baños de agua santa, ciudad que se mueve al 100% del turismo y disfrutar de su ambiente nocturno y quien lo desee podrá disfrutar de sus aguas termales.

Alojamiento y descanso en el hotel seleccionado.

15 Julio, BAÑOS DE AGUA SANTA CON ATRACCIONES – RIOBAMBA: 08:30 Saldremos rumbo a la ruta de las cascadas donde veremos algunas caídas de agua que nos maravillaran. Cruzaremos en tarabita el gigante abismo del rio Pastaza y tomaremos magnificas fotografías de estos paisajes. Después nos espera una breve caminata en el Pailón del Diablo, gigante cascada que impresiona por su fuerza y belleza.

Baños de agua santa famoso por sus miradores que con sus espectaculares lugares para fotografías donde visitaremos las manos de la Pachamama, lugar que es una obra de arte para mirar un paisaje único. Después nos dirigiremos a la Casa del árbol y columpio de las alturas. En la tarde tomaremos ruta a la ciudad de Riobamba lugar de descanso para continuar nuestro viaje.

Alojamiento en el hotel seleccionado.

16 Julio, RIOBAMBA + PALMIRA+ALAUSI+INGAPIRCA + CUENCA: 08:00 Salida desde su hotel para continuar por la ruta andina y hacer una parada en la primera iglesia católica construida en territorio ecuatoriano "La Balbanera", donde encontraremos un pequeño mercadito de artesanos en tagua semilla llamada el marfil vegetal. Continuamos para pasar por los arenales de Palmira y observar una geografía que nos recuerda el gigantesco desierto en esta zona. Continuamos al pueblito mágico de Alausí para seguir nuestra aventura y visitar el complejo arqueológico de Ingapirca, el más grande del Ecuador. (abierto de miércoles a domingo). Llegaremos en la tarde noche a Cuenca la Atenas del Ecuador maravillosa y encantadora. Hospedaje en el hotel seleccionado.





17 Julio, CUENCA FULL DAY: 08:30 Salida del hotel para iniciar un día maravilloso en la ciudad de Cuenca, recorriendo sus plazas, mirando su arquitectura francesa que nos recuerda a su etapa de esplendor en el siglo XIX. Visitaremos su imponente catedral subiendo hasta sus torres y caminar por sus calles maravillándonos de su historia y herencia cultural. Visitaremos la empresa Homero Ortega, fábrica de sombreros de paja toquilla para descubrir la verdadera historia de los Panamá hat que son ecuatorianos por tradición e historia. Subiremos al mirador del Turi para apreciar la ciudad desde lo alto y cruzar su magnífico puente de cristal apto para valientes. Y en la tarde visitar las poblaciones de Gualaceo y Chordeleg, ciudad famosa por sus joyerías. Retorno a Cuenca.

Alojamiento en el hotel seleccionado.

18 Julio, CUENCA + GUAYAQUIL+ATRACTIVOS: 08:30 Salida desde Cuenca para atravesar el parque nacional El Cajas paisaje maravilloso complejo lacustre observando La Toreadora la laguna más grande de este complejo para quedar maravillados con sus paisajes. En este mágico trayecto veremos cómo cambia drásticamente el clima y el paisaje para dar paso a la Costa ecuatoriana con plantaciones de banano, cacao, arroz, caña de azúcar y productos propios del mercado nacional. Llegaremos a la ciudad de Guayaquil el puerto principal del Ecuador donde visitaremos el parque de las iguanas, malecón 2000, edificio de la alcaldía y más lugares emblemáticos de esta cálida ciudad y hacer una vista panorámica de la ciudad desde la Perla, gigantesca rueda giratoria y finalizar nuestra caminata en el barrio de las Peñas recordando el Guayaquil de antaño.

Alojamiento y descanso en el hotel seleccionado.

19 Julio, Transfer de salida al aeropuerto a la hora acordada.

Incluye guía privado durante todo el recorrido.

Le deseamos un feliz viaje e infinidad de bendiciones.







Somos una agencia de viajes situada en Costa Rica y nos especializamos en experiencias grupales para organizaciones tales como:

- Grupos Comunales
- Asociaciones Solidaristas
- Iglesias
- Grupos de Pensionados, etc

Nuestra mayor fortaleza es ofrecer un inmejorable servicio a todos nuestros clientes, garantizando una experiencia magnífica y recuerdos inolvidables.

¡Estamos para servirle!



